

Mittwoch, 13.03.2024

Heute besuchten wir die Weltkulturerbestadt La Laguna. Unsere Stadtbesichtigung begann an der Plaza del Adelantado. Wir besichtigten das Rathaus, Klöster, Kirchen sowie die historischen Wohnhäuser aus dem 16. bis 18. Jahrhundert im Stadtzentrum. Anschließend gingen wir zur Markthalle, wo die lokalen Anbieter ihre Produkte verkaufen. Es duftete und war ein Fest für die Augen.

Nach der Besichtigung der Iglesia de la Concepción konnten wir auf eigene Faust die Stadt erkunden. Einige kauften typische Souvenirs, andere probierten kanarische Spezialitäten. Abschließend besuchten wir die Kathedrale de San Cristobal de la Laguna, ein beeindruckender Kirchenbau mit barockem Altar. Danach fuhren wir mit dem Bus zurück zur Schule, wo wir zu Mittag aßen und anschließend auf den Beginn des Spanischunterrichts warteten. Aufgrund technischer Probleme fiel dieser aus und wir unternahmen einen kleinen Ausflug.



